



*Villas du monde : la location,  
mais uniquement d'exception !*

Communiqué de presse

Il y a mille manières de partir en vacances et, lorsque l'on désire conserver un maximum de libertés tout en jouissant du confort nécessaire au repos, la location d'une villa est, de loin, le mode d'hébergement le plus pratique

En effet, si l'hôtel présente des avantages, il impose néanmoins des horaires contraignants et expose le voyageur à une promiscuité de tous les instants avec la foule des touristes, l'éloignant ainsi de son souhait de dépaysement.

Parallèlement, la location du domicile d'un particulier sur les plateformes en ligne est séduisante, sur le principe. En 2018, avant la crise sanitaire, **36 millions de nuits** ont été réservées par internet dans des logements loués par les particuliers. Le nombre est d'ailleurs en augmentation constante.

Pourtant, le risque de déception est considérable, car rien ne garantit l'existence même de la villa louée, la tranquillité du lieu de vacances, son intérieur, le bon fonctionnement des prestations proposées. La plateforme mondialisée est guidée par son seul chiffre d'affaires, dans l'impossibilité absolue et matérielle de contrôler ce qu'elle propose, et il en résulte souvent un aveuglement volontaire quant à la qualité des services. C'est du « pile ou face » : un bien grand risque pour qui a de trop rares vacances...

C'est dans la perspective de proposer une optimisation totale des vacances que **Villas du monde** a ainsi sélectionné des villas dans des emplacements de choix qui réjouissent l'œil et apaisent l'esprit. Les clients sont préservés de la proximité avec les rues bruyantes, aéroports et autres voies ferrées. Pas de mauvaise surprise, donc. S'installer et profiter.

L'agence couvre non seulement une bonne part du territoire français, mais permet aussi les escapades au Portugal, en Italie, en Espagne, plus particulièrement à Javea sur la Costa Blanca où Villas du Monde vous reçoit physiquement sur place, en Grèce à Chypre, en Croatie ou au Caraïbes. Autant de destinations de rêve dont saura profiter le vacancier en quête d'horizons nouveaux.



## *Un concept à la fois séduisant et sécurisant*

Le calme étant une priorité, les locations sont entièrement privées. De quoi s'assurer des moments d'intimité en famille ou entre amis, sans se soucier de présences inopportunes.

L'exigence de qualité suppose que les villas proposées aient été soigneusement sélectionnées et préalablement visitées. Parmi les critères, la rareté tient une bonne place car Villas du monde désire donner le caractère exceptionnel et faire de la location une expérience mémorable.

Les villas sont à proximité immédiate de la plage, parfois les pieds dans l'eau ou, à défaut, dotées d'une piscine privée (le plus souvent couverte et chauffée).

Nombre de conseils sont apportés aux propriétaires, de sorte que le lieu soit parfaitement propice à la location. Une fois sur place, le client est suivi, parce que rien ne doit pouvoir troubler son séjour.

A noter que les tarifs sont très compétitifs, fréquemment moins chers que via les plateformes célèbres, et en particulier hors des mois de juillet et d'août.



## *La preuve par l'exemple : 5 villas*



*Une maison de pêcheurs à Sarzeau-Saint Colombier  
(Bretagne-sud)*

Le goût de l'authenticité prend ici sa pleine mesure. Cette villa de 110 m<sup>2</sup> peut accueillir 6 personnes et leur offrir les charmes de la nature sauvage.

C'est le lieu préservé par excellence ! Les fenêtres s'ouvrent sur le golfe du Morbihan et donnent accès au ballet gracieux des oiseaux de mer. En effet, l'expression « pieds dans l'eau » aura rarement été si pertinente.

A marée basse, les promenades enchantées mènent le vacancier vers de petites îles sauvages. Une balade qu'accompagnent les cygnes et les colverts au sein d'une flore bretonne ici exemplifiée.



*Le Finistère en mode standing*

La Bretagne peut aussi être appréciée dans une perspective plus luxueuse.

A Telgruc sur mer, au bord de l'eau, avec une vue sur la baie à couper le souffle, cette villa de 250 m<sup>2</sup> pour 8 personnes a de nombreux arguments pour elle : équipements modernes, décoration design, piscine chauffée couverte, sauna, jacuzzi..., le tout à 400 mètres du sable fin et dans un cadre où la sérénité est assurée.

Les commerces sont à proximité, les chemins de campagne s'offrent au vacancier, et les plus sportifs n'auront qu'un kilomètre à parcourir pour s'adonner à la voile ou à l'équitation.



### *Et pourquoi pas un château ?*

La superbe région Occitanie a aussi des merveilles que Villas du monde a su investir. Dans ce Lot riche de toutes les nuances du vert, se dresse un extraordinaire château, louable en toute saison.

A ses pieds, le bois et les prairies, sans compter le ruisseau digne d'un conte. Le château, qui domine la vallée, donne le sentiment d'être sorti du temps habituel pour rejoindre celui de la fable ou du roman historique.

Les 600 m<sup>2</sup> du lieu sont en excellent état, lumineux et confortables. Puisqu'il s'agit de vacances et que le confort est de mise, le locataire pourra y jouir de la présence d'une télévision écran plat à côté de la cheminée, du wifi dans toute la maison ainsi qu'à l'extérieur, d'une cuisine parfaitement équipée, de salles de bains, du lave-linge et du sèche-linge, sans compter tout l'équipement nécessaire pour prendre soin des bébés.

Ajoutons que ceux qui ne se prélassent pas dans la piscine de 84 m<sup>2</sup> (avec petit bassin et tennis en quick) peuvent aller pêcher la truite et le brochet au fond du domaine...



### *Les mille plaisirs du patio andaloux*

Cap sur l'Espagne où une magnifique « finca », c'est-à-dire une ferme traditionnelle (ici entièrement restaurée) reçoit jusqu'à 10 vacanciers dans ses 400 m<sup>2</sup>.

A la sortie du vieux village de Javea, à 3 km de la première plage, elle dispose de sa propre piscine à l'ombre des parasols, des palmiers et des oliviers. L'immense terrasse couverte permet de déjeuner tout en jouissant du paysage.

A l'intérieur, tout le confort nécessaire, dans un esprit qui mêle modernité et tradition, et des espaces en partie climatisés.



*Pour les groupes : [l'éblouissement à proximité de Lisbonne !](#)*

La villa Autan est sur la plage. Ni plus ni moins. Située dans la petite ville de Troia, elle porte les promesses du soleil, de la quiétude, des parcs naturels et du poisson frais.

Voilà une location pensée pour accueillir jusqu'à 24 personnes qui pourront jouir de la piscine chauffée, de la table de billard et des vélos mis à disposition. Les enfants sont les bienvenus et l'équipement en témoigne (lits bébé, chaises hautes, poussettes, protection escaliers et jouets en tous genres).

La coupure avec le monde va ici sans ses inconvénients puisque le supermarché et les restaurants ne sont qu'à 500 mètres de la villa.

*Pour en savoir plus*

 <https://www.villasdumonde.fr/>



*Contact presse*

 Eric Renault

 [eric@villasdumonde.fr](mailto:eric@villasdumonde.fr)

 06 75 75 10 37